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Знай наших!

От науки к спорту на автомобиле

На прошедшей в ВолгГТУ экологической олимпиаде «Экоэрудит» одним из членов

оргкомитета был Олег Никулин, студент химико-технологического факультета. В

прошлом номере «Политехника» мы писали о том, что наши ребята приняли

участие в III Всероссийской студенческой олимпиаде «Технология химических

волокон и композиционных материалов на их основе» и Международной научной

конференции «Современные волокнистые материалы, перспективы получения и

использования», проходивших в Санкт-Петербурге. Обладателем I места в своей

секции и также абсолютным победителем стал студент ХТФ Олег Никулин.

Для справки

Неправительственный экологический фонд им. В.И. Вернадского был создан в 1995 году по

инициативе ряда предприятий топливно-энергетического комплекса России, Российской

Академии медицинских наук, общественных и государственных организаций.

Фонд, носящий имя В.И.Вернадского, не может не считать одним из приоритетных

направлений своей деятельности образование (в частности, экологическое образование),

тем более что мысли, высказанные Вернадским еще в 1908 году, по-прежнему актуальны

для России: «Спасение России заключается в поднятии и расширении образования и

знания».

Фондом создано 14 региональных комиссий в университетах России, Украины, Белоруссии и

Болгарии. В прошлом году региональная конкурсная комиссия была организована в ВолгГТУ.

– Олег, расскажи немного о себе.

– Мне двадцать лет, я студент 5 курса.

– Неужели?!

– Да. Я пошел в школу в 5 лет, окончил ее с серебряной медалью, а уже в 15 стал студентом

политеха. Еще с 1 курса начал заниматься профессиональным спортом – пауэрлифтингом. А

вообще я с детства «болел» машинами, и увлекаюсь ими до сих пор. Они находятся на первом

месте в моей жизни.

– А почему поступил на химико-технологический факультет?

– Потому, что химию знал хуже всего, но считаю ее самой перспективной наукой. Если

честно, то поступал сразу на АТФ и ХТФ, но выбрал химфак. Сначала учился по договору, а

через год удалось перевестись на бесплатное отделение. Иначе мне пришлось бы оставить

вуз.

– Ты обмолвился про машины…
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– Ухожу в свободное время в гараж. Там я машины собираю, разбираю, распиливаю… Я и сам

участвую в гонках. Переделываю машины под гоночные, друзьям помогаю их ремонтировать.

Меня все знают в узких кругах автомобильных гонщиков.

– А какие машины подвергаются переделке?

– Например, «Москвич», хотя именно от «Москвича» там мало что осталось. Естественно, в

техническом плане я руководствуюсь серьезными расчетами. Кстати, в библиотеке меня

запомнили именно потому, что я был единственным первокурсником химфака, который брал

много книг с ФАТа и АТФ. А когда учился еще на втором курсе, друзья приходили

советоваться на счет дипломных проектов. Был такой случай, когда знакомая девушка

защищала диплом на АТФ, и я говорил, что двигатель по ее проекту работать не будет. Так и

вышло: мой друг сделал почти такой двигатель, участвовал в гонках, но, к сожалению, он

очень быстро развалился.

– Олег, давай вернемся к твоей научной деятельности. В каких конференциях и

олимпиадах по химии, кроме прошедшей недавно в Питере, ты еще участвовал?

– Ровно год назад ездил в Уфу на менделеевскую конференцию. Единственный из политеха,

кто прошел на пленарный доклад. В том же году выступал на нашей областной конференции,

где занял второе место. Кстати, четверокурсников там больше не было, только

студенты-выпускники. Я очень благодарен Олегу Ивановичу Тужикову, Сергею Михайловичу

Москвичеву, Сергею Николаевичу Бондаренко, Алексею Николаевичу Гайдадину. Эти люди

очень много сделали, чтобы меня вовлечь в науку.

– Сейчас ты на 5 курсе, что планируешь делать после 6-го?

– Пока не знаю, я на распутье. Сейчас, после конференции, приглашают в Санкт-Петербург в

аспирантуру. Но склоняюсь все-таки к тому, что останусь в Волгограде. Это мой родной

город, здесь друзья, знакомые, родные.

– Олег, у тебя еще и достаточно серьезные достижения в спорте.

– Да, но попал я в пауэрлифтинг случайно. Учась на первом курсе, зашел на кафедру

физического воспитания что-то узнать. Меня спросили, не хочу ли я заниматься спортом.

Сначала наотрез отказался, но, подумав, решил попробовать. Что касается достижений, я

двукратный чемпион России среди юниоров, по-моему, 12-кратный рекордсмен и

многократный чемпион города и области. Дома у меня 22 грамоты, 2 кубка и куча медалей.

Сейчас я кандидат в мастера спорта по пауэрлифтингу.

– У такого разностороннего человека, как ты, на все хватает времени?

– Конечно, нет. Всегда приходится что-то выбирать, чем-то жертвовать. Одно могу сказать, я

человек, который не может долго оставаться без дела.

– Из нашей с тобой беседы вырисовывается идеальный образ Олега Никулина.

Этакий спортсмен, рекордсмен, отличник…

– Вовсе не идеальный. Как и у любого человека, у меня есть свои недостатки. Например, я

упрямый, в определенной степени зануда, очень не усидчивый. Не могу долго читать книгу.

Но приходится себя воспитывать, перебарывать. Всегда есть, к чему стремиться. Как

говорится, нет предела совершенству.

Наталья ТОЛМАЧЕВА.
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